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　先の商店会総会で泉町京成通り商店会会長の

重責を担うこととなりました。会員の皆様とお

話しすると「市民会館ができるので何とか盛り上

げてほしい」「昔のような活気を取り戻してほし

い」と多くの要望をお伺いしました。商店街とい

う空間はとはどのような存在であるのか？モノが

溢れ、それを入手できる手段も多様化してきた

昨今、単に商品を手に入れることだけが目的で

あるならば、そこに商店街としての存在意義は

ないかもしれません。そのうえ会費を徴収され、

変化がない組織にどの地域でも商店会の存在に

なかなか理解がいただけない現状があります。

　私が考える商店会とは、コミュニティの担い

手であり（安心、安全、福祉、環境、子育て、 

高齢者の相談相手、文化の創造、歴史の伝承）

公共的な役割を持っている側面も兼ね備えてい

ると考えます。「人と人とを繋ぐ役割」「人と地

域社会を繋ぐ役割」を担い、そこに「商店の繁栄」

「商店街の団結心」が加わりさらに、「祭り、イ

ベント等の楽しみ」などが加わって、 これら

の要素が街に魅力を生み、人が集う要因となっ

ていた空間であるべきなのです。これからの商

店会に求められるものは何なのか？商店会とは

長年の経営経験を持った多業種にわたる経営の

プロ集団なのです。であるならば、多くの会員

の皆様の力を集結して、収益が確保され継続し

て運営できる仕組みづくりを実践していけば、

「魅力のある商店街」に一歩近づくと考えます。

そのためにも企業協賛や外部資金を導入し、そ

の商店会にお金を出してでも出店したいと思わ

せる環境を提供する。そこに新しい商店会の形

があるのではないでしょうか？組織として明確

なビジョン、それに伴うアクションを実践して

いきます。自立し魅力ある商店会を作り上げる

第一歩として、空き店舗０を目指したビジネスプ

ランコンテストにより、新たな社会起業家を支

援する事業を進めて参りたいと考えています。

　自立した商店会、株式会社　商店会により町

に新たな潮流を生み出し、衰退する全国の商店

会のベンチマークとなれるよう進めてまいりま

すので、ロータリーの会員の皆様の深いご理解

とご協力をいただけると幸いです。



卓話者プロフィール

　櫻川七好氏は、1952年のお生まれで江戸時

代からの伝統芸能をされておられます。幇間

（ほうかん）と言い別名「太鼓持ち」と言います。

客と芸者の間を取り持ちプロデュースするのが

主な仕事です。宴会やお酒の席で声帯模写、形

態模写をされます。そのエンターテイナーぶり

は圧倒的です。

【卓　話】

◇ ゲスト紹介

櫻川　七好 師匠

◇ 大久保ガバナーエレクト挨拶

　皆様、明けましてお

めでとうございます。

　１／６から機中泊も

含めて９日間、オーラン

ドへ国際協議会に行っ

てまいりました。

　ガバナー予定者が全

世界で550人おり、み

なさんパートナーと

ご一緒なので1200人の大研修会になりました。

17のセッションがあり、かなりハードな日程

でしたので観光などは出来ませんでした。次

年度 RI会長はゴードンマッキナリーさんでス

コットランドの歯科医師連盟の会長をしていらっ

しゃる歯医者さんです。RI テーマが「世界に希

望を生み出そう」という事のようです。項目の

中の世界平和はウクライナを意識したことだと

思いますが、新しい項目で「メンタルヘルスに

挑戦しよう」が追加されましたので地区で何か

考えていかないといけないと思います。

　その他いろいろありますが、各クラブで各々

が出来ることにテーマを決めて、しっかりと奉

仕活動を頑張っていただきたいと思います。私

もいよいよスタートに向けて髙原地区幹事、増

山会計長、高沢ロータリーの友委員とその他

皆々様にご指導いただきながら水戸ＲＣの名に

恥じないように頑張って参りたいと思います。

どうぞよろしくお願い致します。

◇ 会長の時間

川名会長

　三年ぶりの新年例会を開催させていただく運

びとなりました。

　まずこの例会を始めるにあたり、参加人数は

少ないと思っておりましたが、なんと80数名

の多くの方々に参加をいただきました。本当に
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伝統お座敷芸 櫻川　七好 氏



ありがとうございました。

　会場の入り口に抗原検査キットがありました

が、検査結果は、私もしっかりと陰性でしたの

でご安心ください。また、宮本会員をはじめと

する東照宮の皆様、ご祈祷ありがとうございま

した。

　従来のやり方ではありませんが感染対策とい

う事でお許しいただければと思います。

　今宵はこの街を盛り上げるという意味でも楽

しく過ごしたいと思いますので宜しくお願い致

します。

◇ 出席報告

谷川委員長

会 員 数 出 席 数 欠席数 本日の出席率

122名 82名 40名 69.49%

前週訂正出席率　72.88％

◇ 会員メークアップ

1/14 ロータリー財団セミナー

 増山　英和、髙原　　裕、土子　仁志、

 任田　正史

 ポール・ハリス・ソサエティー顕彰パーティー

 土子　仁志

1/15 RLI練習会　高貫　　修、川名　信博

◇ 幹事報告

長野（久）幹事

１．ロータリー情報委員会主催の新会員オリエン

テーションが開催されます。

　　と　き　１月24日㈫　11：30

　　ところ　ホテルテラス ザ ガーデン水戸

 例会場

２．第2820地区新会員オリエンテーションの

ご案内が来ております。

　　と　き　１月22日㈰　 受付　12：30

　　　　　　開会13：00　　閉会　16：30

　　ところ　リリーベール小学校

　　　　　　水戸市藤が原3丁目1117－1288

　　　　　　TEL　222－9090

　　参加者　沼田　邦郎、中庭　　忠、

　　　　　　篠田　吉孝　他地区関係者

３．第３分区ＩＭ（インターシティ・ミーティン

グ）が開催されます。

　　と　き　２月18日㈯　　受付　13：00

　　　　　　開会　13：30　 閉会　18：40

　　ところ　水戸三の丸ホテル　４F ステラ

　　テーマ　「世界でよいことをしよう」

　　基調講演　「ロータリー財団の変化」

　　　　　　第１地域ロータリーコーディネーター

　　　　　　飯村　愼一 氏（宇都宮90ＲＣ）

　　参加者　川名、長野（久）、大久保、髙原、

　　　　　　増山、高沢、井上、二川、中村（三）、

　　　　　　中庭、成田、西、小川（洋）、小野瀬、

　　　　　　大関、齊藤（佳）、櫻場、佐藤、

　　　　　　澤津橋、関、関根、清水、篠田、

　　　　　　髙橋、田中（邦）、海野、山口（政）、

　　　　　　安（圭） （28名）

～～ 2022年7月～ 12月　出席100％の会員

 （2022年12月末現在）～～

　　荒川　繁美、中條　太志、藤田　卓也、

　　二川　泰久、畠山　佳樹、林　正太郎、

　　井上　壽博、石井　隆志、石川　真二、

　　神尾圭太郎、神尾　友勝、川名　信博、

　　川﨑　隆一、鯉沼　弘之、小泉不二夫、

　　工藤　勝則、増山　英和、長野　久嗣、

　　内藤　　学、中村　三喜、中庭　　忠、

　　沼田　邦郎、小原　　隆、岡本　圭司、

　　岡﨑恵一郎、大久保博之、小野瀬貴久、

　　大崎　則彦、大関竜太郎、齊藤　佳昭、

　　櫻場　誠二、澤津橋一路、関　　康彦、

　　関根　貴雄、清水　洋一、篠﨑　和則、

　　砂押　憲正、髙原　　裕、高貫　　修、

　　高尾　哲也、高沢　　彰、田中　邦彦、

　　谷川　好一、任田　正史、富田　敬子、

　　土子　仁志、津田　祥一、上野　　淳、

　　海野　勝人、山口　政美、山西　　裕、

　　横須賀満夫、横須賀　靖 （計　53名）

※欠席されている会員は、６月30日までにメー

クアップをお願い致します。

　メークアップの不足分は、谷川委員長にお尋

ね下さい。



例　会　予　告

１月３１日（火）
卓話「ウクライナの現状と日本での
 生活を通して修得したいこと」
　　　ウクライナ避難民学生
 常磐大学　ソフィア マシチェンコ さん

２月　７日（火）
― イニシエーションスピーチ ―
卓話「電気屋の家に生まれて」
 小原　　隆 会員

２月１４日（火）
― イニシエーションスピーチ ―
卓話「ドッジボールと地域との繋がり」
 阿部　　歩 会員

週報担当　土子　仁志 委員長

……　例会欠席の方は、４日前までに事務局までご連絡下さい。……

１月17日　新 年 例 会


